
Ce qui me rend heureux : le

fait de pousser loin dans mes

relations mes défauts car

derrière n’est pas loin la paix,

la joie d’être. Brûler des

interdits, c’est comme une

libération, je suis ce que j’ai

envie d’être. Le choix de

choisir par instant entre être

bien ou être nul. La liberté de

mon comportement.

Eric 37 ans Allaire
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